

E.E.PU du KALTENBACH
Commune de Rosteig
Compte-rendu du conseil d'école du mardi 30 mars 2021 à 18 h 00

Présents : les enseignantes, MEYER Florence, NONNENMACHER Peggy, SUM Mélanie
M les Maires Francisco DE FIGUEREIDO, Didier FOLLENIUS, Gilbert REUTENAUER, Jean-Luc RINIE
M et Mmes les délégué.e.s Claudia GANGLOFF, François MATZ
Les représentants des parents d'élèves : Kim-Marie BURNS, Mélanie GRONDIN, Stéphanie NUSSBAUMER
Certaines personnes présentes n'ont pu être identifiées.
Absents : Mmes MEYER Aline et Andréa WISSER.

1. Approbation du compte-rendu du dernier conseil d'école après lecture par Mme P. NONNENMACHER.

2. Projets 2^{ème} trimestre

Maternelle :

Mme Meyer Florence a travaillé sur des thèmes liés aux événements du calendrier.

En Janvier, l'épiphanie fut l'occasion de travailler sur le thème de la galette:

Tirer les rois, réaliser des couronnes, exploiter des albums comme roule galette et le petit chaperon rouge.

En Février, la classe a suivi une nouvelle recette et confectionné des crêpes.

En Mars, les élèves ont réalisé des productions en lien avec Pâques:

Décorer des œufs, peindre un panier poussin, assembler une couronne de Pâques, réaliser un décor de table - lapin .

De plus Mme Meyer F. et Mme Sum ont partagé leurs pratiques pédagogiques dans le domaine du langage avec les collègues des villages voisins dans le cadre du dispositif national: les constellations. Ce fut l'occasion pour la classe de maternelle de travailler le lexique de l'album une soupe au caillou avec en particulier l'utilisation d'une boîte à mots et d'expérimenter des jeux sur la notion de Mots contraires.

CP :

Décembre visite du Père Noël avec distribution du cadeau des mairies. Ce cadeau est un album issu de la série étudiée en classe.

École du dehors : se poursuit en lien avec le projet autour du corps humain sous la forme de séances d'arts plastiques en nature (construction de bonhomme, visage, habits saisonniers....) et de séances de sport (lancer, slalom entre les arbres.....)

Rencontres sportives : aucune rencontre en raison de la situation sanitaire actuelle.

Evaluation mi CP et proposition de rendez-vous avec les parents souhaitant avoir un retour des résultats pour leur enfant.

CE1/CE2 :

Pas de projet particulier en raison de la situation sanitaire

CM1/CM2 :

Décembre visite du Père Noël avec distribution du cadeau des mairies. Ce cadeau est un conte asiatique qui sera étudié en classe.

Concours des incorruptibles avec lecture de la maitresse et débats.

Rencontres sportives : aucune rencontre en raison de la situation sanitaire actuelle

Pas d'autres projets en raison du contexte.

Piscine

Les séances ont repris ce mardi 30 mars et se termineront le 29 juin.

Nous remercions les communes de prendre en charge financièrement le déplacement, les entrées ainsi que le maître-nageur qui a le groupe des enfants plus expérimentés.

3. Inscriptions maternelle :

La date des inscriptions proposée est le lundi 10 mai entre 14h et 16h.

4. Rentrée 2021

Suite à la forte baisse des effectifs, l'école doit faire face à une fermeture de classe en élémentaire pour la rentrée 2021.

Une famille avec trois enfants devrait s'installer pour la rentrée sur Puberg dont 2 scolarisés en primaire et une demande de dérogation est en attente.

Ainsi les élèves seront répartis en 3 classes comme suit :

PS/MS/GS : 17 /18 élèves avec PS : 6 élèves, MS : 3 ou 4 élèves , GS : 8 élèves

CP/CE1 :18 ou 19 avec CP : 8 élèves, CE1 :11 ou 12 élèves

CE2/CM1/CM2 : 24 ou 25 élèves avec CE2 : 7 élèves, CM1 : 8 élèves, CM2 : 9 plus 1 arrivée soit en CE2 ou CM1

Total : 59 ou 62 élèves

Le maire monsieur Rinié nous précise que les mairies ont été destinataires d'un courrier leur annonçant la fermeture et qu'ils avaient en retour envoyé une lettre pour manifester leur opposition à cette décision. A ce jour, ils n'ont pas obtenu de réponse.

5. Protocole sanitaire

Remplacement de l'agent d'entretien

Madame Muller étant absente le nettoyage n'a lieu que le mardi et vendredi soir.

Il devrait y avoir passage tous les jours et également une désinfection des points de contact entre 12h et 14h. Madame Nonnenmacher demande si une solution a été envisagée. Monsieur Rinié répond qu'il est entrain d'étudier la question et qu'une solution devrait être mise en place après Pâques.

Madame Nonnenmacher rappelle que lors du 3eme CE de l'année 2019/ 2020 l'utilisation d'un chariot ménager pour la maternelle avait été évoquée. Il n'en est rien à l'heure actuelle !! Monsieur Rinié précise que l'agent d'entretien ne souhaite pas utiliser ce chariot.

Il ajoute qu'un atelier a été créé dans le local technique afin d'y stocker le matériel pour le nettoyage de l'école maternelle et que l'ancien espace technique sera à destination de l'ASEM.

Par ailleurs Monsieur Rinié indique que si l'enseignante estime qu'il était nécessaire de changer les balais qu'il suffisait de le leur signaler.

Fenêtres condamnées

Madame Nonnenmacher relance le problème des fenêtres condamnées et souhaite savoir quand les réparations et/ou changements des dites fenêtres auront lieu. Monsieur Rinié répond que pour le moment le projet est en attente.

Prochain CE 22 juin à 17h30

Fin de la réunion à 19h11